



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Juli 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Magistrat beschließt gezielten Ausbau der Kinderbetreuung in Wiesbadener Westend und Mitte

In der Sitzung des Magistrats der Landeshauptstadt Wiesbaden am Dienstag, 23. Juli, ist der Ausbau der Kinderbetreuung in den Wiesbadener Ortsbezirken Westend und Mitte beschlossen worden.

„Durch die heutigen Beschlüsse bauen wir gezielt die Kinderbetreuung in den beiden am dichtesten bevölkerten Stadtteilen Wiesbadens aus. Dies ist ein wichtiger Schritt, um auch den Bedürfnissen der Familien in der Innenstadt gerecht zu werden und eine hochwertige Betreuung zu gewährleisten“, erklärt die zuständige Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher im Nachgang der Magistratssitzung. Stand 31. Dezember 2023 verfügt das Wiesbadener Westend mit 26.713 Einwohnenden/Quadratmeter über die höchste Bevölkerungsdichte im Stadtgebiet. Auf dem zweiten Platz liegt der Ortsbezirk Mitte mit 14.789 Einwohnenden/ Quadratmeter.

Die Kita Xenia in der Adlerstraße im Ortsbezirk Mitte wird um eine zusätzliche Elementargruppe mit 18 Plätzen, die im November 2025 in Betrieb gehen soll, erweitert. In der Blücherstraße im Wiesbadener Ortsbezirk Westend plant die SEG den Neubau einer Kita für voraussichtlich drei Gruppen; mit der heutigen Vorlage wurden nun die hierfür notwendigen Planungsmittel zur Beschlussfassung vorgelegt. Die Liegenschaft befindet sich bereits im Eigentum der SEG und soll nach Fertigstellung an die Stadt oder an einen noch zu benennenden freien Träger vermietet werden.

„Diese Maßnahmen sind Teil unserer kontinuierlichen Bemühungen, das Angebot an Betreuungsplätzen für Kinder zu erweitern und den Bedarf an Kita-Plätzen in diesen Stadtteilen zu decken. Ein entscheidender Schritt, um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf für die Eltern in Wiesbaden weiter zu verbessern und unseren Kindern eine optimale frühkindliche Förderung zu bieten“, so Dr. Becher abschließend.

Durch die Beschlüsse des Magistrats werden beide Sitzungsvorlagen nun in den Ausschuss für Soziales, Integration, Wohnen, Kinder und Familie der Wiesbadener Stadtverordnetenversammlung überwiesen und dort voraussichtlich am Mittwoch, 11. September, beraten.

+++